



## Journée portes ouvertes

publié le 19/03/2015

Vendredi 13 mars, les familles des futurs élèves de 6ème sont venues visiter les locaux et rencontrer l'équipe pédagogique. De 17H à 20H30, les groupes très nombreux et guidés par les élèves de 3ème volontaires se sont succédés dans les différentes parties de l'établissement. Ils ont découvert une partie des nouveaux locaux et discuté avec les enseignants (matières enseignées, pratiques pédagogiques,...). Dans la bonne humeur, le circuit s'est terminé par un pot au self.



